



Esther entschleiert sich.

Sechstes Kapitel.

Wir entrinnen der Verrätherei des Aga und landen wohlbehalten an der abessinischen Küste.

Die Geschichte der kranken Sklavin. — Die Kur der Kranken. — Die Aebersahrt nach dem Festlande. — Glückliche Rettung der Sklavin. — Aukauf in Arkiko. — Die erste Nacht in Aëssinien.

Als ich in die Hütte eintrat, gefolgt von Joas, welcher in seiner Eigenschaft als Sklave an der Thürschwelle stehen blieb, fand ich den Aëssinier und den Priester am Boden sitzend, während Peter eifrig beschäftigt war, Kaffee zu bereiten. Er hatte, glaube ich, versucht, sich mit ihnen zu unterhalten. Mit einem komischen Ausdruck des Unwillens auf seinem Gesicht sagte er:

„Master Ned, es ist ein wahrer Segen, daß Sie kommen; denn was soll ich mit den armen Menschen anfangen? Sie sind wol höflich genug,